



YURGUEN HERNÁNDEZ GONZÁLEZ

Tazacorte, 1988. Cuenta con una dilatada experiencia vinculada al mundo del deporte, siendo sus últimos puestos como entrenador de fútbol profesional de 2ª RFEF en el Club Deportivo Mensajero, en 2021, y ocupando el mismo puesto en el Atlético Paso en 2021.

Entre 2016 y 2019 fue entrenador del U.D Los Llanos y E.F El Cano y en 2020 también fue entrenador del Club Deportivo Mensajero. Además, ha trabajado como socorrista, monitor de diversos campus deportivos, así como organizador de otros eventos vinculados al deporte en la Isla, y como empleado en una empresa de alimentación.

En 2023 comienza su vida pública como consejero de Deportes, Juventud, Información y Participación Ciudadana.